

Message du 10 juin 2020

Nous sortons progressivement de la situation si difficile que nous avons connue depuis la mi-mars en raison de la pandémie du coronavirus. La vie, pour chacun d'entre nous reprend son cours même si la situation des enfants qui ne peuvent encore, pour la plupart d'entre eux, retourner à l'école, continue à poser de gros problèmes aux familles.

Nous avons néanmoins l'espoir que l'été se passera bien et que nous ne retrouverons pas à la rentrée de septembre les difficultés sanitaires et sociales que nous avons connues au cours de ce premier semestre 2020.

Dans quelques semaines, un événement important pour notre village aura lieu : Isabelle et Lourival Ferreira qui ont tenu de main de maître le commerce de Valmondois depuis plusieurs années vont passer la main et goûter une retraite bien méritée. Notre village, samedi 4 juillet à 14h30, leur offrira une belle cérémonie d'au revoir et de gratitude tout en profitant de cette occasion pour saluer leur successeur.

D'ici là, dans le respect des consignes sanitaires qui demeurent en vigueur, nous reprendrons progressivement à Valmondois nos vies sportives, culturelles et amicales dans cet écrin de verdure que bien des gens nous envient à l'occasion de leur promenade dominicale.

Bruno Huisman
Maire de Valmondois